

El Ayuntamiento aportará al Eldense 660.000 euros como patrocinador

04/08/2023



Las tres equipaciones llevan el parche en la manga | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda será uno de los patrocinadores del CD Eldense en el fútbol profesional. Las camisetas del equipo contarán con un parche en la manga con un tacón y la frase "Elda te deja huella". Este patrocinio es de 660.000 euros por temporada durante dos años prorrogable a uno más si el club se mantiene en Segunda División. En este presupuesto se incluyen los 150.000 euros del convenio que el Ayuntamiento le iba a dar al Eldense.

El alcalde, Rubén Alfaro, junto al vicepresidente del equipo azulgrana, José Antonio Castilla, han

presentado este patrocinio en el estadio Nuevo Pepico Amat que, como confirmó Valle de Elda, "desde el 14 de julio se ha cedido en exclusiva al Eldense" ha explicado el primer edil.

"El CD Eldense será el principal embajador de la ciudad a partir del inicio de la temporada ya que vamos a estar en todas las comunidades autónomas, en televisiones de ámbito nacional, regional, local, entre otras. Actualmente el fútbol profesional tiene una proyección muy importante por lo que el Ayuntamiento tenía que hacer esta apuesta económica por el club", ha

destacado Alfaro.

Así mismo, **el Deportivo está realizando todas las obras necesarias para cumplir con el reglamento que le impone la Real Federación de Fútbol Español** para jugar en la liga de plata, a lo que el vicepresidente del Eldense, José Antonio Castilla, ha informado que **“estas adaptaciones costarán más de dos millones de euros**, solo en esta primera fase porque el año que viene tendremos que hacer más actuaciones. Además, también se están haciendo cambios en el organigrama del equipo porque estamos fichando jugadores profesionales”. Desde el club aseguran que el dinero que aporta el Ayuntamiento irá destinado a otros gastos del Eldense.



El primer partido de liga en Elda será el lunes 28 de agosto ante el SD Eibar, pero antes el día 24 habrá un simulacro para que “el estadio esté en las condiciones óptimas para que se pueda jugar. De momento vamos en plazo con todas las acometidas, y ahora estamos con las cámaras VAR que son seis y el tema de iluminación en la que tenemos multiplicar por cinco lo que teníamos. Además, el terreno de juego se ha ampliado un metro por cada lado, a lo ancho”.